



## 2学期がスタート

40日余りの長い夏休みが終わりましたが、事故や大きなケガもなく、みんな元気に登校してきました。今年は例年になく暑い夏で「熱中症」の心配もしましたが、その中で部活動に連日取り組んでいる姿が大変印象的であり、中でも1年生にとっては大変厳しい夏休みだったのではないのでしょうか。

さて、2学期のスタートである9月は、実力テスト・修学旅行(バス遠足)・体育祭・新人大会と多くの行事が目白押しにあります。その後も中間テスト・全能登新人大会・文化祭というように大変忙しい2学期となりますが、逆に充実した学期とも言えます。学習面・生活面で様々な力をつける良い機会と考えた方がいいのかもしれませんが、やらなければならない事に一生懸命取り組むことが「自分を伸ばす、力がつく」ことにつながります。充実した2学期にするためにがんばりましょう！

### ◇市内統一漢字テストの結果

1学期の終わりに、輪島市の全中学校で「漢字テスト」が行われました。2週間ほど前から国語科の授業や放課後の時間を利用して練習に取り組み、その努力の結果は以下のとおりです。

	1年1組	1年2組	2年1組	2年2組	3年1組	3年2組	3年3組
学級平均	96.8点	96.6点	96.1点	98.0点	98.2点	99.4点	99.6点
満点賞	14人	12人	8人	19人	16人	16人	20人
学年平均	96.7点		97.1点		99.1点		

学校全体としての平均点が、97.7点という素晴らしい結果でした。特に3年生のがんばりが目立ち、逆に1年生の意識や取り組みの甘さが感じられます。『満点賞』を取る意気込みで、練習時に集中し、一字一字正確に覚えて欲しいと思います。この市内統一漢字テストは、2学期の終わりに2回目が行われますので次は「全員満点賞」となるよう期待しています！

### ◇わくワーク体験

受入れ事業所の皆様、ありがとうございました。

夏休みに入り、2年生が、わく・ワーク体験(職場体験)を行いました。3日間ということもあり、本当の意味で働くことの厳しさや楽しさを味わう事はできなかったと思いますが、よい体験になったと思います。32の事業所の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。どの職場でも親切丁寧にご指導していただき、技術だけでなく「働くことの意義」を教えてもらえたことに深く感謝いたしております。生徒の皆さんには、この体験で学んだ多くのことを今後の学校生活の中や将来の職業選択にぜひ生かして欲しいと思います。

### ◇**体育祭**

今年もがんばります。ぜひ見に来てください！

- ・日時 平成22年9月10日(金) 8:50～ <予備日 9月13日>
- ・場所 松陵中学校 グランド

## 【9月行事予定】

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	水	2学期始業式 交通安全街頭指導	16	木	
2	木	<b>2年修学旅行 給食試食会</b>	17	金	
3	金	<b>1年・3年バス遠足</b>	18	土	<b>市新人大会</b>
4	土	授業日（月曜授業）	19	日	
5	日		20	月	敬老の日
6	月	振替日	21	火	<b>Pあいさつ運動 グッドマナーキャンペーン</b>
7	火	<b>Pあいさつ運動</b>	22	水	
8	水		23	木	秋分の日
9	木	体育祭予行 集金日	24	金	
10	金	<b>体育祭</b>	25	土	
11	土		26	日	バスケ能登大会
12	日		27	月	<b>Pあいさつ運動</b>
13	月	体育祭予備日 <b>Pあいさつ運動</b>	28	火	
14	火		29	水	
15	水	交通安全街頭指導 安全点検	30	木	

## ◇保護者アンケート ありがとうございます！

1学期を振り返り、2学期以降の教育活動に生かしていくための中間評価にご協力ありがとうございました。今年度、教育目標の達成の視点として「教師の努力」「生徒の努力」「保護者の協力」の3点を挙げてそれぞれで検証をしていくことにしていますが、その第1段階として、生徒・保護者中間アンケートを実施しました。また、回収率は、87.8%と大変高いものとなりました。

### <評価が高かった項目>

- ・明るく元気に登校している（90.6%）
- ・「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけ、一緒に食事を摂る（85.6%）
- ・「おはよう・お帰り・おやすみ」等の言葉かけをしている（95.0%）
- ・学校のきまりや登下校時の服装に気を配っている（92.7%）

### <評価が低かった項目>

- ・テレビ・パソコン・ゲーム等をする時間を決めている（44.4%）
- ・授業参観や懇談会等にできるだけ参加するようにしている（66.1%）
- ・学校と家庭との連絡がこまめに行われ、連携がとれている（66.1%）

## 資源物回収 8月8日（日）

## ご苦労様でした！

朝から暑い日でしたが、各地域・家庭の皆様のご協力により多くの資源物（缶・ビン・ペットボトル）が集まりました。1・3年生は、地域での収集を行い、2年生は、学校で缶・ペットボトルの洗浄や整理・車への積み込み等の作業を行い、11時過ぎには作業も無事終了しました。地域の皆様・保護者・役員・地区委員の皆様のご協力に心より御礼申し上げます。なお、収益金は、今後の部活動の活動費等に使用

いただきます。